



Liturgischer Abendspaziergang

Herr, es ist Zeit. Der Sommer war sehr groß

Am 11.09.2021

Oder: großes Himmels-Kino

Mit dem liturgischen Abendspaziergang haben zwei Kirchengemeinderätinnen den Versuch unternommen, ein neues Angebot der Kreuzkirchengemeinde zu gestalten:

Über Felder und Wiesen bis zum Waldrand, in Verbindung miteinander oder auch in Stille jede und jeder für sich, machte sich ein gutes Dutzend Menschen auf den Weg durch die spätsommerliche Natur. An 5 Haltepunkten gab es jeweils kurze Impulse, Texte, Musik oder auch eine Atemübung.

Immer wieder hatte der Himmel an diesem Samstag seine Schleußen geöffnet und so war es fast ein kleines Wunder, dass sich so ziemlich genau um 18 Uhr die Sonne zeigte und der Spaziergang mit einer Einstimmung an der Kreuzkirche beginnen konnte. Schon kurz nach dem Start zeigte sich direkt über dem Weg hinunter zum Feldrand ein leuchtender Regenbogen. Was für ein schönes Zeichen für den circa zweistündigen Weg!

Und so ging es weiter: Der Himmel beeindruckte uns durch eine beinahe unglaubliche Wolkenchoreografie: Von zartrosa gefärbten Wölkchen bis hin zu dramatisch aufgetürmten Wolkentürmen. Großes Himmels-Kino!

Im Spazieren-Gehen gelang es den Teilnehmenden auf dem Weg, Verbindung aufzunehmen mit der Erde, die uns alle trägt und Erfahrungen des achtsamen Gehens auszutauschen.

An drei Stationen wurden Verse aus Rilkes Gedicht „Herbsttag“ gelesen und interpretiert.

Dazu erklangen Teile aus Vivaldis „Vier Jahreszeiten- der Herbst“

Der sich verabschiedende Sommer mit all seiner Fülle und Lebensfreude -das

Thema des Rilkegedichtes -und der beginnende, melancholischere Herbst war auf den Feldern und Wiesen um das Schloßlesfeld intensiv zu erfahren.

So war es für die SpaziergängerInnen nicht schwer die Ahnung vom Eingebundensein des Menschen in den Rhythmus der Jahreszeiten neu zu entdecken.

Einen nahezu unbeschreiblichen Zauber legte der sich in allen Purpurfarben leuchtende Abendhimmel gegen Ende des Spazierganges auf die kleine Weggemeinschaft.

Zurück an der Kreuzkirche waren sich alle einig: Ein gelungener, eindrücklicher Abend, der zur Wiederholung einlädt.

Wir werden im kommenden Jahr die vier Jahreszeiten zum Anlass nehmen für die Planung weiterer liturgischer Abendspaziergänge.

Der erste findet am 29.01.2022 statt zum Thema „Rhythmen des Lebens: Der Winter
Nähere Angaben folgen.

Regina Wißmann-Hähnle